



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Santa Fe, 15 de Agosto de 2013.

Sr.
Presidente de la Cámara de Diputados
De la Provincia de Santa Fe
Dr. Luis D. Rubeo
SU DESPACHO

Tengo el agrado de dirigirme a Ud, a fin de solicitarle se declare de interés la realización de las actividades políticas y culturales con motivo de la conmemoración, el 11 de setiembre próximo, de los **40 años del Golpe de Estado en Chile, y de la muerte del Presidente Salvador Allende**. Las mismas se realizarán durante la semana de la fecha mencionada.

El día 11 de setiembre, a las 11 horas, se llevará a cabo un Acto Recordatorio en la calle Salvador Allende, junto al Monolito conmemorativo, y una actividad Académica que se desarrollará en la Facultad de Humanidades de la Universidad Nacional de Rosario, el día 12 de setiembre de 2013, a las 18:30 horas.

Salvador Allende, nació en Valparaíso el 26 de junio de 1908 y en su juventud se destacó por su activa participación como dirigente estudiantil, graduándose de médico en 1933. Participó en la fundación del Partido Socialista de Chile, organizando la sede de su ciudad natal, donde también inició su carrera en el Congreso como diputado electo en 1937. Dos años después, sería el Ministro de Salud más joven de la experiencia progresista del gobierno del Frente Popular, encabezado por el Presidente Pedro Aguirre Cerda. Entre 1945 y 1970 se desempeñó como senador ejerciendo la Vicepresidencia y Presidencia del Senado.

En 1970, tras varios intentos por lograr la unidad de los sectores progresistas de su país, fue electo Presidente de la República por la Unidad Popular.



2012 - AÑO DEL BICENTENARIO DE LA CREACIÓN DE LA BANDERA NACIONAL

Gral. López 3055 - (S3000DCO) Santa Fe - Argentina



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Sus anteriores intentos electorales en 1952, 1958 y 1964, profundizaron sus convicciones democráticas, acerca de la necesidad del consenso y de la participación activa de las mayorías para abordar las profundas transformaciones sociales que nuestros países demandan.

El programa de gobierno impulsado por la Unidad Popular, coalición integrada por socialistas, comunistas y otras fuerzas de izquierda, fue aplicado con gran consecuencia, alcanzando importantes logros en salud, vivienda, educación, redistribución del ingreso, reforma agraria y la nacionalización del cobre, principal riqueza de Chile.

Estas medidas desataron una fuerte reacción de los intereses económico - financieros de empresas nacionales y transnacionales y del propio gobierno de los Estados Unidos, que derivaron en el golpe de estado encabezado por militares chilenos, que asesinan al Presidente Allende, poniendo fin al gobierno de la Unidad Popular.

Salvador Allende fue un hombre consecuente, con un profundo sentido ético de la política y, cuando las circunstancias lo exigieron, con sentido heroico. En pleno asedio al palacio de la Moneda, dirigió su último mensaje al pueblo chileno, eligiendo palabras que supieran hablar al futuro: "...La historia no se detiene ni con la represión ni con el crimen. Es posible que nos aplasten, pero el mañana será del pueblo. La humanidad avanza para la conquista de una vida mejor ...".

Lo sucedido en Chile, se reprodujo en toda América Latina en la década de los 60 y 70, donde al influjo de la doctrina de la seguridad nacional y con la participación de militares formados en el terrorismo de estado, se derrocaron





CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

gobiernos democráticos, para reemplazarlos por feroces dictaduras que implantaron regímenes de tortura, de desaparición forzada de personas y la más flagrante violación de los derechos humanos, convirtiendo al Cono Sur de América Latina en el mayor campo de concentración de esos años.

Estas trágicas experiencias compartidas por nuestros pueblos en su historia reciente nos llevaron a revalorizar y profundizar en su teoría y en la práctica el funcionamiento del sistema de gobierno democrático, porque como decía un compatriota y amigo de Allende, Pablo Neruda: “La revolución es lenta como la vida, como los árboles, pero incommovible en su destino”

Sin otro particular lo saludo muy cordialmente.

